

# くらしと福祉・憲法を守るため 今年も大いに頑張ります

## 羽田新飛行経路案の**説明会開催**を求める

羽田空港の新飛行経路案についての説明会が、一〇月に高輪区民センターで行われました。国交省は「説明会でなく情報提供の場」と主張し、住民が心配している騒音や落下物などの質問をしても、まともに答えず一時間半程度で打ち切りました。

区民は、新飛行経路案でどんな影響を受けるか真剣に考えており、国交省は正面から答える責任があります。

党区議団は、①高輪地域の説明会の速やかな実施。質問に正面から答えること。説明会の設定は、平日の夜や土曜日の午後実施することを、国交省に強く要求すること。②高輪地域以外の区内各地の説明会も、同じ立場で速やかに実施するよう強く要求せよと質問しました。

区長は①高輪地区の要望を踏まえ、国交省に丁寧な説明の場の開催を求める。質問された趣旨の回答がされるよう要望する。②高輪地区以外では、一二月に赤坂地区で説明会を実施するよう調整している。他の地区も要望を踏まえ、



## 赤門(芝大門)80年記念事業と 特別展を提案 実施へ動く

二〇一七年は赤門(芝大門)の竣工から八〇年です。共産党議員団は、区議会本会議で、八〇周年記念事業と、特別展の開催を提案しました。

教育委員会は、大門の歴史に関する資料作成について、江戸時代の浮世絵、明治から大正にかけての版画などの絵画資料他を収集している。今後、歴史研究者等を交え調査・研究を行い、資料にまとめ積極的に周知する。と答えました。

特別展の開催についても、所有者である増上寺や関連資料の所蔵機関と協議を行い、開催方法等を含め検討していく。と答え実現に大きく動きました。

説明会実施を強く求めると答弁しました。

### 都心への経路変更中止を求める

共産党都議団と関連区の区議団は、十一月に国交相あてに計画の中止を要請しました。①計画を中止し、来年度予算の要求を行わない。②七月の機能強化に関する「協議会」で関係自治体が「了承した」とする発言は撤回し改める。③説明会は教室型で行い、住民との協議

の場を設ける。全戸配布など周知し、民主的運営に努める、

ことなどを求めました。



## 学校給食、高騰した 野菜購入費の財政支援を

党区議団は、11月7日、教育長に対し、野菜の高騰の影響で、食材購入に影響が出ないよう、現場の意見をよく聞いて、臨時的な措置として、購入費用を支援するよう、申入れしました。また、11月24日の本会議・代表質問でも質問しました。

学校給食の現場では、安い食材に変更するなどやりくりしています。教育委員会が臨時的措置として野菜購入費の助成をするよう求めました。

教育長は、「学校栄養士などの意見を十分聞くとともに、児童・生徒の望ましい栄養摂取を第一に考え、食材価格の動向を注視し、適切に対応する」と答えました。



## 今年6月開設予定 (仮称)五色橋保育室・学童クラブが開設

二〇一七年六月開園予定の(仮称)五色橋保育室と学童クラブ設置のための補正予算が提案され全会派一致で可決されました。保育室の定員は一〇〇名ですが初年度は〇才から二才までの三八名でスタートする予定です。

待機児問題は深刻です。今年四月の待機児六四名が一〇月には二〇一名と大幅に増えています。

待機児の解消には一歩前進ですが、民間ビルの二室で園庭がない、幹線道路と高速道路の脇で、保育環境の課題があります。保育環境の確保と安全対策を求めました。

港南地域の学童クラブの需要も高まっています。学童クラブは同じビルの二階で定員二〇〇名です。初年度は二二〇名でスタート。次年度以降は港南地域の学童クラブ需要に合わせ定員が見直されます。

